



枝川小だより

「やればできる」を自信に
みんなが笑顔で
まわりの人には感謝を！

第3回学校運営協議会を開催しました

11月29日(金)の午後、第3回学校運営協議会を開催しました。この日は保護者対象の授業参観日で、委員の皆様にも児童の学習状況をみていただきました。続いて、これまで実施した主な行事報告、今後の予定の見通しや、学校のコンプライアンス研修等についての確認を行いました。メインは第2回学校運営協議会での「ミニ熟議」の記録をもとにした協議です。今後の本校の在り方を含め、充実した話合いとなりました。学校運営協議会の発信の方法、周知について検討するとともに、より多くの方々からご意見をいただくために、来年2月上旬に拡大学校運営協議会を行う予定です。



「走れ走れ運動記録会」を実施しました

12月9日(月)、2校時に「走れ走れ運動記録会」を実施しました。子供たちは約1か月間、体育の授業や合計9回の業間休みにおける練習に取り組んできました。また、3日(火)と4日(水)に、陸上競技の専門講師 小畑 智子先生を招いて、ウォーミングアップのやり方、走るときの手足の動かし方の指導を受けました。その成果もあって、当日は多くの保護者の皆様、他学年の児童の声援を受けながら精一杯走ることができ、目標の記録や自己新記録を達成することができました。応援等、ありがとうございました。



「アイススケート体験学習」を行いました

12月10日(火)の午前、笠松運動公園の山新スイミングアリーナ(プール・アイススケート場)で行いました。今年で5回目となる本校の特色ある行事の一つです。初めてアイススケートを体験する児童もおり、最初は恐る恐る氷の上を歩いている様子でしたが、2名のインストラクターの丁寧で優しい指導のおかげで、活動後半には氷の上をすいすいと滑ることができるようになりました。終了後には、インストラクターから「枝川小の児童のみなさんは、今まで教えた小学生の中で一番上手に滑っていました」との褒め言葉をいただきました。



年末の交通事故防止県民運動(12月1日から12月15日)の期間中です。日没が早くなっており(12/11現在 16:23)、道路横断時の安全確認、飛び出し防止、自転車外出の際のヘルメット着用の徹底などに、あらためて気を付けてほしいと思います。さらに、不審者についても要注意です。市内では10月以降、児童生徒に関わる不審者情報は14件起きており、うち11件が夕方の時刻です。外出する際は、十分ご留意ください。